

Le mercredi 1er février 2023, le lycée Touchard-Washington, au Mans, recevait les académiques de basket, compétition qui rassemblait cinq équipes des Pays de la Loire. L'équipe junior de l'UNSS* du lycée manceau a terminé à la troisième place de cette compétition scolaire.

Après s'être brillamment qualifiés pour ce tournoi régional, en janvier dernier, en battant le lycée de Sablé-sur-Sarthe, les joueurs du lycée Touchard-Washington (Le Mans) disputaient les académiques de basket. Avec deux victoires et deux défaites rageantes sur le fil, les jeunes locaux n'ont pas démerité.



Tout avait bien commencé pour les jeunes Manceaux, après des succès face aux lycées de Laval (Mayenne) et de La-Roche-sur-Yon (Vendée). Un bon début pour des joueurs licenciés en club, qui n'avaient pourtant pas l'habitude de jouer ensemble. Mais les deux derniers matchs, très tendus, ont connu une issue moins favorable. **En effet, lors de la 3e rencontre, l'absence d'un membre de l'effectif manceau et le manque de rotation par rapport aux Angevins a forcément pesé.**



Après une courte défaite face à Angers (19-22), les locaux se sont inclinés face au lycée Clemenceau de Nantes, une nouvelle fois de justesse (24-26). Une fin de tournoi qui laissera quelques regrets : « **Il nous manquait un banc pour gagner** », concédait Etienne Saudubray, élève de terminale du lycée et membre de l'équipe de Touchard-Washington, à la sortie des vestiaires.





Le bilan reste néanmoins très positif, avec une belle médaille de bronze, et de belles promesses pour l'année prochaine.

Texte et photos : Elias COVEZ.

*UNSS : Union Nationale du Sport Scolaire.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)